



SUBSIDIO PARA LA
UNIÓN DE

Enfermos y
Ancianos
Misioneros

(UEAM) DE LAS OBRAS
MISIONALES PONTIFICIAS
DE TODA AMÉRICA



Vayan e inviten
a todos al banquete
(CF. MT 22,9)



Vayan e *inviten* a todos al banquete

(CF. MT 22,9)

Texto Bíblico de referencia: **Mateo 22, 1-14**

Introducción

En el marco de la Jornada Mundial de las Misiones 2024 y bajo el lema “Vayan e Inviten a todos al Banquete” propuesto por el Papa Francisco, presentamos este subsidio para la Unión de Enfermos y Ancianos Misioneros (UEAM). La misión de la UEAM es vital: a través de la oración, la ofrenda del sufrimiento y la cooperación espiritual, sus integrantes son protagonistas esenciales en la misión evangelizadora de la Iglesia. Este subsidio busca animar y guiar tanto a los misioneros como a los agentes que los acompañan en su servicio. Este subsidio, junto con la reflexión y la oración final, busca no solo animar a los miembros de la Unión de Enfermos y Ancianos Misioneros, sino también unirnos en espíritu y misión con todos los participantes del CAM6, reforzando nuestro compromiso con la evangelización y el crecimiento de la Iglesia en América.

Primera Reflexión

Catequesis con “Vayan e Inviten”

“¡Vayan e inviten!”. La misión como un incansable ir e invitar a la fiesta del Señor

Reflexión Introductoria:

La invitación de Jesús en el Evangelio de Mateo nos llama a salir de nuestra comodidad y a ser activos en la misión. La UEAM, a través de la oración y el ofrecimiento del sufrimiento, se convierte en un pilar fundamental de esta misión. En nuestra fragilidad, encontramos la fuerza de Cristo para invitar a otros a su banquete.

Qué nos dice la frase:

La frase “¡Vayan e inviten!” nos exhorta a ser dinámicos y proactivos en la evangelización, superando cualquier barrera física o emocional.

Preguntas Guías:

¿Cómo puedo ser más activo en la misión de Cristo desde mi situación actual?

¿Qué barreras necesito superar para invitar a otros al banquete del Señor?

¿En qué momentos me he sentido llamado a invitar a alguien a conocer a Cristo?

Desafío para los integrantes de la UEAM:

Ser testigos de la alegría del Evangelio, incluso en medio del sufrimiento. La misión es un llamado constante a la esperanza y a la acción.

Cómo hacer la invitación en nuestro servicio UEAM:

Dinámica: Crear “tarjetas de invitación”, donde cada participante escriba una oración o mensaje de esperanza para ser compartido con otras personas enfermas o personas mayores.



Respuesta misionera:

Organizar grupos de oración en línea donde los misioneros UEAM puedan compartir sus oraciones y reflexiones, extendiendo así la invitación a la fiesta del Señor.

Segunda Reflexión

Comunión

“A Todos”. La misión universal de los discípulos de Cristo y la Iglesia completamente sinodal misionera

Reflexión Introductoria:

La comunión es esencial en nuestra misión. La UEAM no solo ora y ofrece su sufrimiento, sino que también fomenta la unidad y la sinodalidad en la Iglesia. Cada miembro es un eslabón vital en la cadena de la evangelización.

Qué nos dice la frase:

“A Todos” nos recuerda que la invitación de Cristo no excluye a nadie. Todos somos llamados a su mesa, sin distinción.

Preguntas Guías:

¿Cómo puedo promover la comunión y la unidad en mi comunidad?

¿De qué manera puedo ayudar a que otros se sientan incluidos en la misión de la Iglesia?

¿Qué ejemplos de comunión y unidad puedo aportar desde mi propia experiencia?

Desafío para los integrantes de la UEAM:

Construir puentes de comunión y fraternidad, derribando las barreras que nos separan y trabajando juntos por una misión común.

Cómo hacer la invitación en nuestro servicio UEAM:

Dinámica: Organizar encuentros virtuales de testimonio donde los miembros compartan sus experiencias de fe y misión, fortaleciendo así la comunión.

PRECES PARA EL MOMENTO DE COMUNIÓN U ORACIÓN

Por la Iglesia Universal:

Oremos por la Iglesia Universal, para que, inspirada por el Espíritu Santo, sea siempre fiel a su misión de llevar el Evangelio a todos los pueblos, especialmente a los más necesitados y olvidados. Roguemos al Señor.

Todos: *Te lo pedimos, Señor.*

Tercera Reflexión

Proyección

“Al Banquete”. La perspectiva escatológica y eucarística de la misión de Cristo y de la Iglesia

Reflexión Introductoria:

La misión de la Iglesia tiene una dimensión escatológica: nos preparamos para el banquete celestial. La Eucaristía es el alimento que nos fortalece en nuestro camino misionero, recordándonos que nuestra meta última es la unión plena con Dios.

Qué nos dice la frase:

“Al Banquete” nos invita a mirar más allá de nuestras limitaciones presentes, hacia la promesa de la vida eterna y la plenitud en Cristo.

Preguntas Guías:

¿Cómo puedo mantener viva la esperanza del banquete celestial en mi vida diaria?

¿Qué significa para mí la Eucaristía en el contexto de la misión?

¿Cómo puedo compartir la alegría de esta esperanza con los demás?

Desafío para los integrantes de la UEAM:

Mantener viva la esperanza y la alegría del banquete celestial, incluso en medio de las pruebas y el sufrimiento.

Cómo hacer la invitación en nuestro servicio UEAM:

Dinámica: Celebrar una Eucaristía presencial o virtual donde los miembros puedan participar y renovar su compromiso con la misión.



Respuesta misionera:

Propuesta Concreta: Fomentar la participación en la Eucaristía diaria (presencial o virtual) y promover momentos de adoración eucarística, ofreciendo estos actos por la misión de la Iglesia.

Primera Reflexión (Verde):

Después de la reflexión sobre “¡Vayan e inviten!”, repartir hojas verdes a cada participante. Instrucción: Escribir una respuesta a las preguntas guía, un compromiso personal o una oración relacionada con esta reflexión.

Los participantes pegarán sus hojas verdes en las ramas del árbol.

Segunda Reflexión (Amarillo):

Después de la reflexión sobre “A Todos”, repartir hojas amarillas.

Instrucción: Escribir una reflexión sobre la comunión, un compromiso para promover la unidad o una oración por la misión universal.

Los participantes pegarán sus hojas amarillas en las ramas del árbol.

Tercera Reflexión (Rojo):

Después de la reflexión sobre “Al Banquete”, repartir hojas rojas.

Instrucción: Escribir una reflexión sobre la esperanza del banquete celestial, un compromiso eucarístico o una oración por la misión escatológica.

Los participantes pegarán sus hojas rojas en las ramas del árbol.

Síntesis y Compartir:

Una vez que todas las hojas estén en el árbol, invitar a los participantes a observar el “Árbol Misionero”. Destacar cómo cada contribución personal ha dado vida y color al árbol, simbolizando la misión viva y dinámica de la UEAM.

Reflexión Final:

Reunir a los participantes para una breve reflexión conjunta sobre la experiencia.

Discutir cómo cada persona puede continuar creciendo en su misión personal y comunitaria, inspirados por el “Árbol Misionero”.

Conclusión

El 6to Congreso Misionero Americano (CAM6) que se llevará a cabo en Puerto Rico representa un momento significativo para la Iglesia en nuestro continente. Es una oportunidad para crecer como Iglesia, fortalecernos en la fe y renovar nuestro compromiso con la evangelización. Enfrentamos muchos desafíos, pero también somos impulsados por un nuevo ardor misionero, inspirados por el Espíritu Santo, para ser testigos de Cristo en todos los rincones de nuestro continente.

La misión no es solo una tarea, sino una fuerza unificadora que toca todas las dimensiones de la vida pastoral. Los Congresos Misioneros como el CAM6 han sido hitos en nuestro caminar, fortaleciendo

nuestra conciencia misionera y logrando la participación de diversos sectores del Pueblo de Dios. Este Congreso es un tiempo de gracia, un nuevo Pentecostés, que nos llama a reflexionar sobre la situación de la Iglesia en América y a proyectar acciones pastorales con un enfoque misionero.

Como Unión de Enfermos y Ancianos Misioneros (UEAM), nuestra misión se centra en la oración, la ofrenda de nuestro sufrimiento y la cooperación espiritual. Nos unimos al CAM6 desde nuestra fragilidad, ofreciendo nuestras oraciones por el éxito de este Congreso y por la renovación misionera de nuestra Iglesia.



Oración Final

Señor Jesús, renueva en nosotros el ardor misionero, para que podamos ser testigos fieles de tu amor y llevar tu mensaje de salvación a todos los rincones de nuestro continente. Que nuestras oraciones y nuestro sufrimiento ofrecido sean un soporte espiritual para los misioneros que trabajan en el campo, fortaleciendo sus esfuerzos y uniendo nuestras intenciones a las tuyas.

Nos unimos en oración con toda la Iglesia en América, pidiendo por una conversión pastoral que nos haga más sinodales y misioneros. Que cada uno de nosotros, desde nuestra situación, pueda contribuir a la misión ad gentes, llevando la luz de tu Evangelio a quienes aún no te conocen.

Te pedimos, Señor, que nos des la fuerza para caminar juntos, como un solo pueblo, unidos en la diversidad, y comprometido a ser testigos de tu amor en cada situación de nuestra vida.

Madre María, Estrella de la Evangelización, intercede por nosotros y acompáñanos en este camino misionero, para que podamos cumplir fielmente con la misión que nos has encomendado.

Te pedimos por el 6to Congreso Misionero Americano en Puerto Rico. Que derrames tu Espíritu Santo sobre todos los participantes y sobre los que participaremos a la distancia y espiritualmente, para que este sea un verdadero tiempo de gracia y renovación.

Amén.

